

## **CC Pharma lagert und versendet BtM-Produkte**

Medizinisches Cannabis ist im Aufwind und das bereits seit einigen Jahren. Die Pharmaindustrie passt sich entsprechend an: Arzneimittel-Importeur CC Pharma hat mit einem Neubau in Densborn die Voraussetzungen für Lagerung und Versand von Betäubungsmitteln geschaffen. Das betrifft u. a. Cannabis-Produkte vom Gesellschafter Tilray. Schnell und flexibel müssen Apotheken sein, um Patienten bestmöglich unterstützen zu können. Dabei sind sie auf Arzneimittel-Lieferanten angewiesen. Als Arzneimittel-Importeur CC Pharma im Sommer 2020 einen Neubau am Standort Densborn eröffnete, sorgte dies auch bei Apotheken bundesweit für Erleichterung. Denn durch die neuen Räumlichkeiten steht CC Pharma nun mehr Lagerfläche zur Verfügung. Dadurch können BtM-Produkte nun sowohl in Densborn gelagert als auch direkt von dort versandt werden. Für Apotheken bedeutet das eine schnellere und flexiblere Anlieferung.

Die Palette der bei CC Pharma verfügbaren BtM-Produkte ist groß: Erhältlich ist u. a. medizinisches Cannabis der Marke Bedrocan aus den Niederlanden, als auch verschiedene Sorten der Marke Aphria. Letzteres stammt vom kanadischen Gesellschafter, der Cannabis in Kanada und seit Nov. 2020 auch in Neumünster anbaut. Vor diesem Hintergrund wurden im Neubau von CC Pharma spezielle Räume zur Lagerung und Produktion von medizinischem Cannabis eingeplant. Mehr als 300 m<sup>2</sup> sind dafür vorgesehen. Der Großteil der Fläche wird vom Wertschutzraum mit 220 m<sup>2</sup> eingenommen. Daran angrenzend befindet sich ein Produktionsraum für die Abfüllung und Verpackung von Cannabisprodukten als Extrakte und Blüten. Dieser entspricht den höchsten GMP-Standards, kurz für Good Manufacturing Practice. Das schließt u. a. eine spezielle Be- und Entlüftungsanlage mit ein. Alle CC Pharma-Mitarbeiter, die dort arbeiten, sind zudem speziell in sicherheitstechnischen, pharmatechnischen und hygienischen Anforderungen für diesen Bereich geschult.